

Comisión de Justicia y Derechos Humanos continúa con su labor fiscalizadora

Presidente del CNM informó a legisladores

El Presidente del Consejo Nacional de la Magistratura CNM, Guido Águila Grados, se presentó en la Comisión de Justicia y Derechos Humanos, en donde expuso su plan de gestión e informó sobre las acciones adoptadas con relación a las denuncias contra los consejeros, como el caso de Herrera Bonilla y Segundo Morales Parraguez, y de los exconsejeros Alfredo Quispe Pariona, y Teódulo Genaro Santos Cruz (elegido por solo dos meses).

Asimismo, Águila Grados informó sobre el proceso de elección de los consejeros entre el 2014 y mediados del 2015, del proceso de selección de jueces y magistrados supremos en diciembre de 2015, así como, la evaluación y ratificación de los procesos disciplinarios. Finalmente, argumentó que no puede cuestionarse su labor como docente en la Asociación Educativa EGACAL tanto por tratarse de una escuela para graduados, a la que renunció, además porque esa labor la ejerció antes de ser nombrado Presidente de la CNM.

cdjydh/jra